

国府小学校
道徳だより

つなぐ

No.10



こくフクロウ

10月18日の奉仕作業お世話になりました。学校が美しくなり、気持ちよく生活を送ることができています。



きらりんタイム



内容項目：親切、思いやり

なかよし委員会主催の「きらりんタイム」がありました。異学年での交流を通して、上級生の優しさに触れたり、下級生のことを思いやったりすることで思いやりの心を育てています。

2学期は、1年生と5年生、2年生と4年生、3年生と6年生での交流でした。「赤白ど〜っちだ？」というゲームで、上級生と下級生でペアになり、なかよし委員会の人々が赤を出すか、白を出すかを相談して予想します。当たったチームは仲良くハイタッチ。楽しく交流していました。



赤白ど〜っちだ？

赤かなあ？





おもちゃランドにご招待!



内容項目：親切、思いやり

10月29日に2年生が「おもちゃランド」を開催し、1年生を招待しました。昨年度は、「おもちゃランド」に招待される側でしたが、2年生になり、自分達がお店の人になって1年生を招待する側になりました。「1年生の時、2年生の人は優しく声をかけてくれた。」「おもちゃの使い方を優しく教えてくれた。」そんなことを思い出しながら準備をしていました。

「おもちゃランド」が終わった後の子供達は「1年生が喜んでくれてよかった。」「1年生に、楽しいって言ってもらえた。」と、大喜びでした。



朝会での校長先生からのお話

内容項目：親切、思いやり

校長先生から「自分がされて嫌なことは、人にしてはいけない。」というお話がありました。孔子の言葉を聞いた子供達は、真剣な面持ちで話を聞く姿が見られました。

己の欲せざる所、
人に施すこと勿れ

